
STADT HEIDENAU Heidenau, 15.09.2021 

- Der Bürgermeister -  
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N I E D E R S C H R I F T 

 
 
über die 21. Sitzung des Verwaltungsausschusses (Öffentlicher Teil) 

 
 
Datum: Dienstag, 14.09.2021 

Ort: Rathaus, Ratssaal, Dresdner Str. 47, 01809 Heidenau 

Beginn: 18:30 Uhr   

Ende 20:22 Uhr 

 
Anwesenheitsliste: 

  
Vorsitzender  
  Herr Jürgen Opitz  
  
Mitglied  
  Herr Daniel Barthel  
  Herr Alexander Hesse  

  Herr Reno König  
  Herr Michael Schürer  

  Frau Silke Stelzner  
  Frau Gabriele Stephan  
  Herr Steffen Thiele  

  Herr Uwe Zimmermann  
  
Verwaltung  
  Frau Marion Franz  

  Frau Sylvia Röder  
  Herr Torsten Walther  
  
Gäste  

  Herr Christian Flörke  
  
Schriftführer  
  Frau Maria Horack  
 
Abwesend: 
 
  
Mitglied  

  Frau Annette Denzer-Ruffani dienstlich verhindert 
  Frau Cornelia Schmiedel privat verhindert 

  Herr Denis Skeries privat verhindert 
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Öffentlicher Teil 

 
 

TOP  1. Eröffnung der Sitzung    

 
Herr Bürgermeister Opitz eröffnete die 21. Sitzung des Verwaltungsausschusses.  
 
Nachfolgend begrüßte Herr Opitz die Mitglieder des Verwaltungsausschusses sowie Herrn 
Flörke von der Stadtentwicklung Pirna und die Mitarbeiter der Verwaltung.  
Auf die Nachfrage, zur Teilnahme Herrn Flörke’s in nicht öffentlicher Sitzung, erhob sich 
durch die Anwesenden kein Widerspruch.  
Anschließend stellte Herr Opitz die Ordnungsmäßigkeit der Einladung und die 
Beschlussfähigkeit mit 9 (von 12) anwesenden stimmberechtigten Mitgliedern des Stadtrates 
fest. 
 
Es wurde keine Befangenheit festgestellt oder angezeigt.  
 
Die Niederschrift des Verwaltungsausschusses vom 06.07.2021 befindet sich noch im 
Geschäftsgang.  
 
Für die Mitunterzeichnung dieser Niederschrift wurden durch den Vorsitzenden nachfolgende 
anwesende Mitglieder bestellt:  
 
• Herr Stadtrat Thiele und 
• Frau Stadträtin Stephan. 
 

Nachfolgend stellte Herr Stadtrat Zimmermann den Antrag den Tagesordnungspunkt 4 von 
der Tagesordnung zu streichen. Als Grund nennt er, dass ein Beschluss frühestens nach 6 
Monaten erneut in Stadtrat behandelt werden darf und, dass ein Beschluss besteht. Herr 
Opitz erklärt jedoch, dass sich der Bürgermeister jederzeit einen Punkt auf die 
Tagesordnung ziehen kann.  
 
Nachfolgend wurde über den Antrag noch wie folgt abgestimmt:  
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Anwesend 9 
JA-Stimmen 3 
NEIN-Stimmen 5 
Enthaltungen 1 
 
Damit gilt der Antrag als abgelehnt.  
 
  

 
TOP  2. Beschaffung Bürokommunikationssoftware MS 

Office 2019   
128/2021 

 
 
Beschluss: 
 
Der Verwaltungsausschuss beschließt die Beschaffung von Bürokommunikationssoftware 
MS Office Professional Plus 2019 bei  
 

Firma CANCOM GmbH, Fuggerstr. 1a, 04158 Leipzig 
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unter Nutzung des Rahmenvertrages des BMI mit Microsoft (Select Plus-Vertrag) 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Anwesend 9 
JA-Stimmen 9 
NEIN-Stimmen 0 
Enthaltungen 0 
 
  

einstimmig beschlossen 
  

 
TOP  3. Informationen, Anfragen und Anträge    

 
Frau Franz informierte über den Umzug des Amtes für Schule und Familie sowie des 
Bauamtes in das Brunneneck. Sie sagte, es wird auch einen Tag der offenen Tür geben.   
 
Außerdem gab Frau Franz bekannt, dass im August ein Fördermittelbescheid im Rahmen 
der IT-Administrationsverordnung über eine 90 prozentige Förderung in der Stadt Heidenau 
eingegangen ist.  
 
Herr Opitz fasste das Erste von 2 Wochenenden des StadtFESTivals zusammen und bat die 
Anwesenden in Ihren Kreisen noch ein wenig mehr Werbung für die kommende 
Veranstaltung zu machen. Er wies ebenso auf den am 17.09.2021 stattfindenden Citylauf im 
Zentrum von Heidenau hin.  
 
Nachfolgend lud er alle Stadträtinnen und Stadträte zur feierlichen Inbetriebsetzung des 
neuen Drehleiterfahrzeuges der Heidenauer Feuerwehr am 13.10.2021 um 18:00 Uhr auf 
den Hof der Feuerwehr ein. Bei dieser Gelegenheit wird die alte Drehleiter an die 
Kameraden der Benesover Feuerwehr übergeben, erläuterte Herr Opitz.  
 
Herr Stadtrat Schürer erkundigte sich nach dem aktuellen Stand des 
Interessenbekundungsverfahren zur Photovoltaikanlage auf dem Dach der Astrid-Lindgren-
Grundschule und der Kita Weststraße. Dazu übereichte er eine schriftliche Anfrage. Herr 
Opitz erklärte, dass dies ein längerfristiges, aufwendiges Verfahren ist. Es bedarf einiger 
Prüfungen und Überlegungen um es auf den Weg zu bringen. 
   
 
 
 
 
 
 
Frau Horack 
Schriftführer 

Herr J. Opitz 
Bürgermeister 

  

Herr Thiele 
Stadtrat 

Frau Stephan 
Stadträtin 
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